
様式第3号(第12条関係) 

審議会等の会議の記録 

会 議 の 名 称  令和７年度第１回伊勢崎市公民館運営審議会 

開 催 日 時  令和７年５月２６日(月) 午前１０時～午前１１時３５分 

開 催 場 所  市役所 東館 ５階第１会議室 

出 席 者 氏 名 

 「委員」２４名 (欠席６名) 

 井上哲男委員長、田部井理賀副委員長、田口吉彦委員、 

伊平むつみ委員、小野里美恵子委員、島田悦子委員、 

堤幾男委員、佐藤松也委員、川野忠夫委員、久保田秀子委員、 

新山奈緒子委員、内田好男委員、大山隆枝委員、田村富實委員、 

柳和子委員、新井春枝委員、関口美代子委員、内田寿美枝委員、 

蓬澤博亮委員、桒原光子委員、髙橋良委員、荻原孝夫委員、 

星野幸弘委員、小杉充生委員 

 「事務局」２３名 （欠席２名） 

 三好教育長、二上部長、田部井副部長 

 髙橋生涯学習課長、澤本課長補佐兼施設管理係長、 

山片課長補佐兼社会教育係長、川田課長補佐兼社会教育係長、 

黛課長補佐兼社会教育係長、木内施設管理係長、岩丸主査 

冬木殖蓮公民館長、萩原茂呂公民館長、櫻井三郷公民館長、 

桑原宮郷公民館長、石原名和公民館長、大木豊受公民館長、 

中島赤堀公民館長、林あずま公民館長、新井境公民館長、 

五十嵐境采女公民館長、町田境剛志公民館長、 

和佐田境島村公民館長、飯島境東公民館長 

傍 聴 人 数  ０人 

 

 

 

会 議 の 議 題 

 

 

 

 

１ 委嘱状交付式 

（１） 開会  

（２） 委嘱状の交付 

（３） あいさつ 伊勢崎市教育委員会教育長 三好 賢治 

（４） 委員自己紹介及び職員紹介 

（５） 閉会 

２ 第１回公民館運営審議会 

（１）開会 

（２）委員長及び副委員長の選出 

       井上哲男委員長、田部井理賀副委員長 

（３）あいさつ 委員長及び副委員長 

３ 議事等 

（１）令和７年度伊勢崎市教育行政方針について 

   （２）令和７年度の生涯学習課社会教育関連事業について 

（３）令和６年度公民館事業実績報告について 

（４）令和７年度公民館事業計画（案）について 

（５）令和７年度の公民館運営審議会の日程について   

（６）その他（連絡事項等） 

４ 閉会 



会 議 資 料 の 内 容 

・公民館運営審議会委員名簿 

・令和７年度伊勢崎市教育行政方針並びに社会教育関連事業に 

ついて 

 ・令和６年度公民館事業実績報告について 

 ・令和７年度伊勢崎市公民館事業計画(案) 

・令和７年度赤堀公民館事業計画(説明資料) 

 ・令和７度公民館運営審議会年間計画 

会 議 に お け る

議 事 の 経 過

及 び 発 言 の 要 旨 

１ 委嘱状交付式 

（１）開会  髙橋生涯学習課長（司会） 

（２）委嘱状の交付 

      令和７年４月１日から令和９年３月３１日 

２４名に委嘱状を交付 

（３）あいさつ 

     伊勢崎市教育委員会 三好教育長 

 

２ 第１回公民館運営審議会 

   委員長及び副委員長の選出及びあいさつ 

井上哲男委員長、田部井理賀副委員長 

 

３ 議事等 

 （１）伊勢崎市教育行政方針について 

 （２）令和７年度生涯学習課社会教育関連事業について 

       川田社会教育係長、一括にて資料により説明。 

 

      ○質疑等 

     委 員：人権啓発ポスターはニーズや効果がある事業な 

のか。 

事務局：人権について考えていただくことは重要なこと 

であり、各中学校からポスターや標語の多数の 

応募がある。提出されたものをカレンダー等に 

載せ、皆さんに配布しているので、大事な事業 

であると考えている。 

     委 員：市内中高生約８０００人のうち、資料にあるボ 

ランティア延べ人数３５５人は少ないと思う 

が、この人数でよいのか。 

     事務局：中高生ボランティアについては、ここ２、３年 

で増えている状況であり、これからさらに増え 

ていくことを期待している。 

     委 員：官民の連携はこれからどの程度進める気でいる 

のか。 

     事務局：公民館でボランティア証明書を発行することを 

始めたが、青少推の事業や地区社協の事業など 

地域に中高生ボランティアの活用が広がりを見 

せている。これからも広げていきたい。 

委 員：公民館の稼働率は発表しないのか。 

事務局：利用実績等、実際の人数・件数等の報告をした 

いと考えている。 

委 員：教育振興計画の数値目標の設定に何か意味があ 

るのか。 



事務局：上位計画である総合計画等を基にして設置して 

おり、目安としてあったほうが分かりやすいた 

め設定している。 

     委 員：公民館をもっと地域に開かれた場所にするよう 

な政策や使いやすくなるような努力は何かして 

いるのか。 

     事務局：公民館利用者の飲食について、一部認める形で 

利用しやすくなるよう進めている。 

     委 員：公民館に申請書を出せばすぐに使えるような使 

いやすさを実現するようなことは計画していな 

いのか。 

     事務局：基本的には団体登録をした上で利用していただ 

いているが、空いている日があれば、団体登録 

をしなくても利用できるよう整えている。 

       

（３）令和６年度公民館事業実績報告について 

      澤本施設管理係長、資料により説明。 

      ○質疑等 

     委 員：数値目標はあるのか。 

事務局：生涯学習事業への参加者数について、令和１１ 

年度目標値４万７０００人と設定している。 

 （４）令和７年度公民館事業計画について 

      中島赤堀公民館長から資料により、公民館の主な事業に 

     ついて説明。 

     ○質疑等特になし 

（５）令和７年度の公民館運営審議会の日程等について 

     澤本施設管理係長、資料により説明。 

     ○質疑等特になし 

（６）その他（連絡） 

        

４ 閉会 

 

 


